

BELLEZAS DE FILIPINAS



MANILA - BOHOL - CEBU - PUERTO PRINCESA - EL NIDO - CORON

Para muchos la mejor palabra que define Filipinas es "El Paraíso". Con este completo programa realizarás un precioso circuíto por las más exóticas islas de Filipinas además de conocer ciudades tan interesantes como Manila o Cebú.

14 días / 12 noches - Salida el 23 NOV 2025

desde **2.995** € (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - MANILA

Embarque en vuelo con destino Filipinas. Noche a bordo.

DÍA 2. MANILA

Llegada al aeropuerto internacional de Manila, trámites de equipaje y aduana y encuentro con nuestro guía de habla hispana. Traslado a su hotel y alojamiento. Pueden aprovechar para descansar o comenzar a explorar esta ciudad disfrutando por ejemplo de su gastronomía en el famoso barrio chino de Binondo.

DÍA 3. MANILA - BOHOL

Comenzaremos el día con un desayuno en el hotel y luego nos dirigiremos a explorar la ciudad de Manila. Nuestra primera parada será el Parque Rizal, nombrado en honor al héroe nacional del país, el Dr. José Rizal. Después de tomar algunas fotografías, continuaremos hacia la histórica ciudad amurallada de Intramuros. Allí, caminaremos por las calles adoquinadas hasta llegar a la Iglesia de San Agustín, la iglesia de piedra más antigua del país. En su interior, podrás admirar una amplia colección de iconos eclesiásticos, ornamentos y otros objetos religiosos. Luego visitaremos Casa Manila, una reproducción de una casa del siglo XIX decorada con influencias orientales y europeas, así como elementos filipinos. Desde el Fuerte nos dirigiremos al distrito central de Manila, conocido como Quiapo. Este lugar es considerado el corazón de la ciudad y alberga un animado mercado, la iglesia de peregrinación del Nazareno Negro, terminales de jeepney y bazares locales.

Después de un emocionante día de exploración, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local antes de dirigirnos al aeropuerto para tomar un vuelo a Bohol. Aterrizaremos en Tagbilaran, Bohol. Una vez en Bohol, nos trasladaremos al hotel donde nos alojaremos durante nuestra estancia.

DÍA 4. BOHOL

Comenzaremos el día con un desayuno en el hotel y luego nos embarcaremos en una fascinante excursión a Bohol. Durante esta aventura, disfrutarás de un almuerzo a bordo de un crucero por el río Loboc.

Nuestra primera parada será la Fundación Filipina del Tarsero, ubicada en la ciudad de Corella. Aquí, tendrás la oportunidad de observar al tarsero, el primate más pequeño del mundo, en su hábitat natural. Maravíllate con sus movimientos ágiles mientras saltan de un árbol a otro y giran la cabeza casi 360 grados en busca de insectos y frutas. Luego, nos dirigiremos a Baclayón, donde realizarán una breve parada en el Blood Compact Site, una escultura conmemorativa que simboliza la amistad histórica entre españoles y filipinos. Visita a la centenaria iglesia Baclayon,

que alberga una importante colección de arte religioso. Continuarán a través del bosque artificial de Bilar en dirección a las espectaculares Chocolate Hills, la maravilla geológica del país, y que no pueden dejar de fotografiar. Parada en el camino para admirar este inusual paisaje compuesto por más de 1.260 colinas. Desde la distancia estas colinas parecen enormes gotas de caramelo y reciban el nombre de "chocolate" ya que cambian de color según la estación, en verano el color del pasto es marrón. Terminarán el recorrido en la ciudad de Loboc con un crucero por el río Loay. El almuerzo será servido a bordo mientras surca pueblos ribereños, manglares y plantaciones de palma nipa. Al final de su crucero, traslado a su hotel, para descansar y relajarse Alojamiento.

DÍA 05. BOHOL - CEBU

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al puerto para tomar el ferry hacía Cebú. Tras este trayecto de unas 2 horas llegaremos a Cebu y comenzaremos nuestra visita.

Comenzaremos nuestro recorrido por la ciudad con una visita al majestuoso Templo Taoísta. Este impresionante y ricamente ornamentado templo se encuentra a 6 km del centro de la ciudad y pertenece a la comunidad religiosa taoísta. Su tamaño y arquitectura reflejan la influencia significativa de la población de origen chino en Cebú. En nuestro camino hacia la Basílica, pasaremos por la capital provincial de Cebú y el Mercado del Carbón. Nuestra siguiente parada será la Basílica de San Agustín, que alberga la famosa estatua del Niño Jesús. A poca distancia se encuentra la Cruz de Magallanes, el lugar histórico donde se plantó la semilla del cristianismo en Cebú. No muy lejos de allí, encontraremos el Fuerte de San Pedro, la primera fortaleza militar del país.

Continuaremos nuestra exploración hasta llegar a Casa Gorordo, nuestra última parada en esta excursión. Este distrito, conocido como Parian, fue un importante centro comercial y residencial en Cebú a principios del siglo XX. La residencia Gorordo ha sido restaurada y amueblada al estilo de la época. Además de los muebles, podrás admirar porcelana, piezas litúrgicas, ropa y fotografías antiguas de Cebú.

Después de un emocionante día de descubrimientos, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local antes de regresar al hotel para descansar

DÍA 06. CEBU - PUERTO PRINCESA

Tras el desayuno traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de corta duración hasta Puerto Princesa, la capital de Palawan. Hoy realizaremos un tour panorámico con guía de habla inglesa para conocer los lugares más interesantes. Para una rápida orientación en Puerto Princesa, una de las tres zonas de Palawan, comenzaremos por la avenida Rizal, que es la calle principal y el centro comercial de la ciudad. Desde allí, nos dirigiremos al miniparque Mendoza para continuar hasta el muelle y la zona portuaria. Durante el recorrido haremos breves paradas en lugares de interés como el museo del State College, donde encontrarás exposiciones interesantes relacionadas con la historia local. Además, visitaremos la granja de cocodrilos para observar a estos fascinantes reptiles en su entorno natural. También exploraremos las tejedoras de fibra de piña, quienes producen tejidos tradicionales a partir de esta planta. Y haremos una parada en la Colonia Penal de Iwahig, conocida como la "prisión sin muros". En este lugar, los presos de buena conducta viven con sus familias y trabajan en las granjas locales. Es una comunidad única y un ejemplo de rehabilitación penitenciaria.

En resumen, Puerto Princesa ofrece una mezcla interesante de historia, naturaleza y cultura. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 07. PUERTO PRINCESA

Tras el desayuno realizaremos una visita con acompañante de habla inglesa a Honda Bay Island, sin duda uno de los lugares que merece la pena conocer en Filipinas. Desde el embarcadero de Santa Lourdes tomaremos una barca motorizada que lo llevará a las islas de la bahía. Estas islas son famosas por sus aguas verde esmeralda, sus arrecifes abundantes y las magníficas actividades de buceo y snorkel. Pandan, con su playa de arena blanca y el arrecife de coral cercano, es especialmente conocida. Además, la cercana isla de Cowrie ofrece excelentes oportunidades para hacer snorkel, nadar y bucear. Disfrute de un tentempié en la playa antes de regresar a la ciudad. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 08. PUERTO PRINCESA - EL NIDO

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado por carretera al lugar que muchos consideran "El Paraíso", las islas

de El Nido en Palawan. Llegada y asistencia por nuestro representante de habla inglesa en la Isla que les dará la bienvenida y les trasladará hasta el hotel elegido. El Nido, sin lugar a dudas, es quizá una de las partes más recónditas de Filipinas y por tanto, nos ofrece la posibilidad de encontrarnos más cerca del "Paraíso". Llegada al hotel, entrega de su habitación y resto del día libre para disfrutar de sus playas y el sol. Alojamiento.

DÍA 9. EL NIDO

Desayuno en el hotel. Día libre a su disposición para disfrutar de estas maravillosas islas y todo lo que ofrecen. Seguro que no les faltarán opciones para disfrutar de su estancia. Alojamiento.

DÍA 10. EL NIDO - CORON

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al puerto para embarcar en nuestro ferry con destino Corón. Tras esta preciosa navegación de unas 4/5 horas llegada al hotel, traslado y alojamiento. Corón es sin duda uno de los lugares más mágicos de Filipinas. Asombrosos paisajes, aguas cristalinas, playas de arena blanca...sin duda un paraíso en la tierra.

DÍA 11. CORON

Desayuno en el hotel. Día libre a su disposición para disfrutar de este impresionante lugar.

DÍA 12. CORON

Desayuno en el hotel. Día libre a su disposición para disfrutar de este impresionante lugar.

DÍA 13. CORON - MANILA

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto local para tomar el vuelo de regreso a Manila. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 14. MANILA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para realizar las últimas compras. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a su ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

23 NOV 2025

Alojamientos previstos o similares

Manila - Kingsford Manila / Y2 Residence Hotel

Bohol - Best Western Ivywall

Cebú - Waterfront Cebu City

Puerto Princesa - Aziza Paradise Resort

El Nido - Charlie's Hotel

Coron - Westown Lagoon

Suplemento Hotel Categoría Superior en El Nido y Coron 250€/pax

Huni Lio / Two Seasons Bayside

Incluye

Vuelos internacionales Vuelos domésticos Tasas de aeropuerto (495€)

02 noches en Manila en AD

02 noche en Bohol en AD

01 noche en Cebú en AD

02 noches en Puerto Princesa en AD

02 noches en El Nido en AD

03 noches en Corón en AD

Alojamiento con desayuno diario en los hoteles mencionados o similares

Las comidas sin bebidas mencionadas en el programa (4 almuerzos)

Visitas y entradas según itinerario

Guías locales en español en Manila, Bohol y Cebú

Representantes de habla inglesa en Puerto Princesa, El Nido y Corón

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Seguro básico de viaje

No Incluye

Propinas en hoteles, cruceros, restaurantes o para guías, conductores, etc

Tasa medioambiental de entrada a Corón (aproximadamente unos 3€/persona)

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....

Comidas no mencionadas en el programa.

Bebidas en las comidas

Seguro de anulación

Otros servicios que no están mencionados en el apartado "Incluye"

Suplemento Individual

795€